

BÈGLES

VENDREDI 18 JANVIER 2013
WWW.SUDOUEST.FR

Chanter pour lutter contre l'ichtyose

BÈGLES L'ichtyose est une maladie chronique de la peau d'origine génétique. Elle est invalidante et douloureuse, les personnes atteintes sont souvent confrontées à des réactions psychosociales négatives.

Le groupe Autour d'un versera en apéro-concert, ce vendredi 18 janvier, de 19 à 22 heures, au Poulailier, place du 14-Juillet à Bègles (entrée libre). Il chantera et vendra le CD « Ictyose », composé de quatre titres, qui doit permettre de recueillir des fonds pour la recherche médicale.

Les membres de Note à mot (collectif d'artistes de chanson française) ont apporté leur contribution au CD sous forme d'une chanson.

<http://ichtyose.fr>

Entrée libre. CD : 10 euros.